Fecha
 Sección
 Página

 17.01.2009
 Ciudad
 1-4

Se esperan nevadas

Debido al frente frío 24

POR JOSÉ AVÍÑA, HUGO JIMÉNEZ Y FERNANDO RÍOS

La Secretaría de Protección Civil del Gobierno capitalino pronosticó que seguirán las bajas temperaturas durante este fin de semana, principalmente en las partes altas de delegaciones Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco, donde se esperan temperaturas de cero grados y no descartó que se presenten nevadas.

La dependencia destacó que debido al frente frío 24, que domina el norte y centro del país, soplarán en el Valle de México vientos procedentes del norte y noroeste, de entre 15 y 30 kilómetros por hora, principalmente en las delegaciones del sur del Distrito Federal y municipios aledaños del Estado de México.

Ante este frío panorama, la dependencia recomendó a los capitalinos arroparse bien, así como sacar del closet los abrigos, chamarras y suéteres, especialmente para los niños y las personas adultas mayores, que son las que requieren más protección, como el evitar cambios bruscos de temperatura.

Asimismo, aconsejó a la población evitar la introducción de anafres en las habitaciones sin ventilar, donde lo mejor es cubrir los orificios con papel periódico, además de colocar ropa que no se use entre las cobijas de la cama.



Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 14396.80 Tam: 704 cm2 ECAMPOS

Fecha Sección Página 17.01.2009 Ciudad 1-4

Continuará programa "En frío Invierno"

Las autoridades gubernamentales, también destacaron que permanecerá vigente el programa "En frío Invierno, calor humano", tendiente a proteger a las personas que viven en condición de calle, así como a aquellas que viven en las partes altas del Distrito Federal, mismas que pueden recurrir a "Locatel" en busca de ayuda (5658-1111).

En el Estado de México, el mal tiempo imperante provocó que la madrugada de ayer y desde la noche del jueves se registrarán lluvias en la mayor parte de los municipios del mexiquenses conurbados a la zona metropolitana del Valle de México.

Así, después de las seis de la mañana cayó una nutrida llovizna acompañada por una helada que bajó drásticamente la temperatura que fue de dos grados sobre cero en las partes altas de los municipios de Huixquilucan, Naucalpan, Atizapán, Cuautitlán Izcalli,

Tlalnepantla y Coacalco.

Sin embargo, autoridades de Protección Civil de los cuatro primeros dichos municipios, cuyas partes altas fueron las más afectadas, reportaron saldo blanco, a pesar de que las heladas provocaron que muchos habitantes de la región se agriparan o resfriaran.

La lluvia también provocó congestionamiento serios, el más agudo se registró en la mayor parte del Periférico Norte en el sentido al Distrito Federal, sobre todo en el tramo de los límites de Tlalnepantla con Naucalpan, desde el área de Satélite, e incluso se registraron varios choques de los catalogados como "lamineros", por lo resbaloso del asfalto. Finalmente, en el Distrito Federal la delegación de Cuajimalpa se declaró en estado de pre alerta para atender posibles contingencias de la población ante la presencia de lluvias y bajas temperaturas que han llegado hasta los tres grados, en las últimas horas en la demarcación.